

# El 2 de octubre en la radio

Recuperamos tres audios de Radio Vaticana sobre el 80º aniversario de la fundación del Opus Dei

02/10/2008

**El Opus Dei: un servicio a la Iglesia y a los hombres**

**Un mensaje sencillo**

**Agradecimiento, actualidad y fidelidad**

**Texto recogido en Radio Vaticana**

Hace 80 años san Josemaría Escrivá fundaba el Opus Dei. Don Luis Romera, rector de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, destaca tres grandes significados de este aniversario. Gratitud al Señor, actualidad y fidelidad, para difundir el anhelo de su fundador de ser fermentos de paz y testimonios de Cristo.

Con laboriosidad, disponibilidad, espíritu de servicio y alegría, la Obra se propone difundir un mensaje: con Cristo podemos encontrar a Dios, que nos busca y nos espera en cada momento y lugar.

El Opus Dei - que el pasado 19 de marzo ha celebrado también los 25 años de su erección como Prelatura personal, por parte del Siervo de Dios Juan Pablo II – cuenta en la actualidad con unos 85 mil miembros en todo el mundo, con una atención

particular a las personas más necesitadas.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-2-de-octubre-en-la-radio/> (08/02/2026)